
En tant que représentant des élèves fonctionnaires au Conseil des Formations, j’ai la volonté
de porter les requêtes et suggestions en matière d’enseignement de l’ensemble des élèves de
l’école.

Ma motivation s’est fondée grâce à la rencontre, les échanges, et l'intérêt que je porte pour
l'école et nos promotions respectives. J’ai toujours été très engagé dans le domaine de la
formation notamment en tant que vice-président de l’association professionnelle des
préparateurs en pharmacie du centre de formation de Toulon durant plus de dix années.
Adjoint au chef de département de la formation des personnels para et péri-médicaux, je
me suis investi dans le domaine de l’andragogie d’une part, pour accompagner les
professionnels dans des parcours professionnalisants et d’autre part, pour valoriser les
innovations en matière de pédagogie et de transmission des savoirs.

J’ai le souhait de concrétiser mon implication en vous représentant au sein de cette instance
consultative tout en vous maintenant informés des enjeux et sujets essentiels discutés en
Conseil des Formations.

C’est en collaboration avec les délégués des filières et les représentants des élèves
fonctionnaires au Conseil d’Administration que je souhaite contribuer à l'amélioration de la
qualité de nos formations.

Stéphane, Alban, Auriane, Lionelle et Lori
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 Plusieurs filières, plusieurs formations, une
école : unies vers une même direction
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FORMATIONFORMATION

→ Veiller à ce que l’école promeuve l'interfiliarité ainsi que la visibilité et l’attractivité de nos filières respectives.
Qu’elle continue de s’inscrire dans un esprit d’humanisme, d’inclusion et de prise en compte de la diversité.

→ Assurer la juste représentation des filières en préparant les séances avec les représentants des élèves
fonctionnaires.

→ Travailler conjointement avec les délégués pour faire remonter au Conseil des Formations les sujets de
préoccupation de chaque promotion en matière d’enseignement et de formation.

→ Travailler de concert avec les représentants des élèves fonctionnaires du Conseil
d’Administration afin de concrétiser les actions en matière d’amélioration de nos formations.

→ Mieux concilier formation et vie personnelle : anticiper à l’avance la publication des
plannings pour réduire l’incertitude liée aux déplacements école-domicile, développer l’offre
de cours en visio, optimiser les agendas de formation afin de permettre pour tous ceux qui
le peuvent, un retour à domicile le weekend.

→ Engager une réflexion sur le contenu des enseignements délivrés sur Mentor afin de le
faire correspondre davantage aux spécificités de nos formations.

→ Favoriser l’accessibilité à une formation diplômante : permettre le suivi d’un master dès
l’entrée en formation (dès janvier).

→ Renforcer l’inscription de nos formations dans une culture de santé publique : intégrer un
enseignement de sport (au choix) assuré par un professionnel.

→ Assurer un retour régulier et transparent sur les données recueillies par les élèves
fonctionnaires à l’occasion des commandes effectuées lors des stages.

→ Poursuivre et développer les temps communs en interfiliarité tout au long de l’année.


